



ゆきぐみだより



かとう しょうた

寒さがまた一段と増す時期になりました。子どもたちは寒さの中でも「おそとであそびたい！」という子が多く、毎日元気に身体を動かしています。1日は生活発表会にご参加頂き、本当にありがとうございました。今までの練習でもとっても頑張っていて取り組んできたゆき組さん、本番ではちょっぴり緊張している様子が伝わってきましたね。それでも劇、歌、合奏の3演技でみんなの気持ちを1つにし、本当に素晴らしい発表を見せてくれました。この生活発表会を通じてまた1つ大きく成長をしてくれたと思います。今後もたくさん身体を動かし、友だちとの関わり方や集団生活を送る上でのルールをその都度知らせ、立派な年長さんになれるように準備を進めていきたいと思ひます。



1月の壁面を作りました

先月の壁面はクラスで書き初めを行いました。お題は特に指定せず、筆と墨を使って字や絵などを自由に書いて良いことにしました。子どもたちはすぐにスラスラと書き始めたり「うーん…」としばらく考えてから慎重に書こうとする姿が見られました。一見すると何が書いてあるのか分からない作品もあつたりします。しかし、みんなそれぞれ描きたい物を想像して、しっかり描いてくれているんだなと伝わってきました。

発表会の劇の練習の様子

ホールで劇の練習をしています。子どもたちはそれぞれの役に分かれて、一生懸命練習する姿が見られました。最初の方は動きやダンスやセリフで戸惑い、中々思うように進められない時期もありました。しかし、少しずつ舞台での動きを覚えていき、保育者が補助をしなくても進行させることができるようになりました。子どもたち一人ひとりが輝き、一年の集大成とも言える生活発表会に向けて頑張っています。



保育目標

健康や安全の習慣を身に着け、身の回りのことを丁寧に行う

お願い

- ・ 戸外遊びに使用するジャンパー等は、子どもが動きやすく、フードのついていないものをご用意ください
- ・ 自分やお友だちを傷つけてしまう場合があるため、こまめに爪の長さを確認してください

